



Kurzprofil:

Mit über 20 Standorten und mehr als 1'100 Mitarbeitenden in fast der gesamten Deutschschweiz bietet ZURZACH Care höchste medizinische, therapeutische und pflegerische Kompetenz. Die Gruppe verfügt über zahlreiche Ambulante Zentren, vollintegrierte und eigenständige Rehakliniken, einen umfassenden Reintegrationsanbieter sowie Tochter- und Partnerunternehmen im Bereich Schlafmedizin, Kuren, Traditionelle Chinesische Medizin und mobile Rehabilitation.

Geschichte:

Vor fünfzig Jahren wurde in der damals kleinen Gemeinde Bad Zurzach der Grundstein dafür gelegt, was heute der grösste Anbieter für Rehabilitation ist – ZURZACH Care. Angefangen hat alles bereits 1955 als in 400 Metern Tiefe 40 Grad warmes Quellwasser gefunden wurde. Bad Zurzach wurde zum schweizweit bekannten Kurort mit «heilendem» Thermalwasser. Folgerichtig eröffnete dort 1973 das Rheumazentrum, die heutige Rehaklinik Bad Zurzach. Über die Jahre hinweg wuchs daraus eine Unternehmensgruppe mit zehn weiteren Rehakliniken, acht ambulanten Zentren, einem Zentrum für Schmerz, Schlaf, Psyche, drei Kliniken für Schlafmedizin und Dienstleitungen im Bereich Reintegration und Prävention sowie aufsuchender Rehabilitation. Aus dem einstigen Zentrum ist heute die grösste Unternehmensgruppe für Prävention, Behandlung, Rehabilitation und Reintegration geworden. Bereits Anfang der Nullerjahre ging ZURZACH Care neue Wege. Als erste Anbieterin eröffnete sie eine Rehabilitationsklinik integriert in einem Akutspital, um die optimale, anschliessende Versorgung der Patientinnen und Patienten sicher zu stellen. Inzwischen sind acht der zehn Kliniken integriert und wohnortnah konzipiert. Heute gilt die integrierte Versorgung als Gold-Standard im Gesundheitswesen.